

CDMX

## Nombran a Rubalcava como Director del Metro

Tras la renuncia de Guillermo Calderón, el Gobierno de la Ciudad de México confirmó la llegada del exalcalde de Cuajimalpa como director del Sistema de Transporte Colectivo



20

#Movilidad

# NOMBRAN A ADRIÁN RUBALCAVA COMO DIRECTOR DEL METRO

## Tras la renuncia de Guillermo Calderón, el Gobierno de la Ciudad de México confirmó la llegada del exalcalde de Cuajimalpa como director del Sistema de Transporte Colectivo

POR JOSÉ LUIS RAMOS

@otroproletario

**L**a jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada Molina, aceptó la renuncia de Guillermo Calderón Aguilera como director general del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, e informó de la llegada de Adrián Rubalcava Suárez al cargo.

El STC y el Gobierno local reconocieron la labor de Calderón

al frente del Metro y lo calificaron como “un servidor público comprometido, realizó un excelente trabajo en el Metrobús y llegó a dirigir el Metro para encabezar el proyecto de renovación y modernización que impulsó la presidenta Claudia Sheinbaum”.

También se dio a conocer que Guillermo Calderón seguirá en el Gobierno de la CDMX, como asesor en movilidad y concluirá el proyecto de renovación de la Línea 1 del STC Metro.

Sobre la renuncia de Calderón, Brugada Molina indicó que desde que inició su administración, en octubre de 2024, el hoy exdirector general del Metro manifestó su deseo de dejar el STC; no obstante, la jefa de Gobierno le pidió continuar hasta que se avanzara en la modernización de la Línea 1.

“No hay una razón que tenga que ver con una inconformidad o algún problema, de hecho él va a continuar con nosotros, va a continuar en el Metro, va a continuar



jugando un papel fundamental en todo lo que tiene que ver con la conclusión de la Línea 1", explicó la jefa de Gobierno.

### **Rubalcava al relevo**

Adrián Rubalcava Suárez tiene estudios como abogado y administrador en instituciones educativas como la Universidad Anáhuac. Como funcionario público se ha desempeñado como alcalde en Cuajimalpa entre 2018 y 2024, demarcación de la que también fue jefe delegacional entre 2012 y 2015, así como el de diputado local de 2015 a 2018.

El recién nombrado director general del STC Metro ha militado en distintas fuerzas políticas, entre las que figuran el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Tras su nombramiento, el Gobierno de la CDMX lo calificó como "experimentado, con gran capacidad de liderazgo y diálogo", de quién también se destacó su compromiso con la Ciudad.

"Adrián se ha caracterizado por ser una persona experimentada en la administración pública, es un gran operador de proyectos en específico, que nos va a ayudar a que el Metro mejore", sostuvo la mandataria capitalina.

Asimismo, se dio a conocer que Rubalcava tiene la instrucción de continuar la modernización y renovación del Metro, así como "administrar con eficacia y honestidad" dicha institución, la cual es fundamental y estratégica para la movilidad de millones de habitantes de la CDMX y de la Zona Metropolitana del Valle de México.

Brugada recalcó que la prioridad de Rubalcava será la mejora del Metro, para lo que los gobiernos local y federal destinarán recursos en este año para la Línea 3 y la Línea A.

Por otra parte, la mandataria aseguró que deberá trabajar en "hacer incluyente el Metro", en temas de accesos, escaleras y elevadores; así como en el tema de seguridad de los usuarios, a propósito del tema de los "pinchazos", situación sobre la que adelantó, se dará un informe en los próximos días.

## **Adrián Rubalcava, quien a partir de este 6 de mayo es el director general del STC Metro, se ha desempeñado en cargos como el de alcalde en Cuajimalpa entre 2018 y 2024, donde también fue jefe delegacional entre 2012 y 2015**



